

15.09.2003 – 11:40 Uhr

DFV: Erste Landes-Jugendfeuerwehrwartin in Deutschland

Berlin (ots) -

Das Bundesland Mecklenburg-Vorpommern ist Vorreiter: Mit Heike Lenz besetzt zum ersten Mal in Deutschland eine Frau die Führungsposition einer Landes-Jugendfeuerwehr. Auf dem Landes-Jugendfeuerwehrtag in Barth wurde Lenz, die bis dato als Stellvertreterin fungierte, mit großer Mehrheit gewählt. Die 42-Jährige löst Karsten Lange ab, der den Posten 12 Jahre bekleidete. Ich freue mich, dass die Vertreter von Mecklenburg-Vorpommern ein Zeichen gesetzt und mit Heike Lenz eine tatkräftige Frau zur neuen Landes-Jugendfeuerwehrwartin bestimmt haben, sagt Willi Gillmann, Bundesjugendleiter der Deutschen Jugendfeuerwehr (DJF). Die Wahl von Heike Lenz spiegelt den hohen Anteil von weiblichen Mitgliedern in Deutschlands Jugendfeuerwehren wider. Bundesweit sind von den fast 260.000 Mitgliedern knapp 58.000 weiblichen Geschlechts, was einem Anteil von 20,25 Prozent entspricht. Die 750 Jugendgruppen in Mecklenburg-Vorpommern zählen etwa 9.800 Mitglieder, davon sind über 2700 Mädchen. Die neue Landes-Jugendfeuerwehrwartin hat sich mit der von ihr ausgerufenen Aktion Plus 1 ein markantes Ziel gesetzt. Jede Jugendfeuerwehr in Mecklenburg-Vorpommern soll ein Mitglied aufnehmen, damit die Zahl von 10.000 Jugendfeuerwehrleuten überschritten wird.

ots-Originaltext: Deutscher Feuerwehrverband e. V. (DFV)

Digitale Pressemappe:

<http://www.presseportal.de/story.htx?firmaid=50093>

Rückfragen bitte an:

Deutscher Feuerwehrverband e. V. (DFV)

Deutsche Jugendfeuerwehr (DJF)

Marcus Vogt

Email: presse@jugendfeuerwehr.de

Telefon: 030-20 67 48 35

Fax: 030-20 67 48 05

Original-Content von: Deutscher Feuerwehrverband e. V. (DFV), übermittelt durch news aktuell

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.de/pm/50093/480987> abgerufen werden.